

# イラン核施設を空爆し、原爆投下を正当化するトランプ大統領と、それを黙認する日本政府に抗議します

2025年7月3日

社会医療法人健和会／飯田民医連労働組合／伊那谷健康友の会

米国のトランプ政権は6月21日、イランの核施設に空爆を行いました。これは国連憲章と国際法に明らかに違反しています。イスラエルに加担し中東地域と世界の平和を揺るがす無法な攻撃に断固抗議します。核施設への攻撃は、周辺住民や国境を越えた地域への被害も懸念されます。核問題の外交的・平和的解決を破壊するものであり、決して許されません。

さらに見過ごせないのは、トランプ大統領がこの攻撃を広島・長崎への原爆投下になぞらえて正当化したことです。「トランプ大統領は原爆被害の実相を何も分かっていない」「断じて許すことができない」と被爆者らの激しい怒りが広がるのも当然です。

同時に、トランプ氏の発言を黙認した日本政府の姿勢も許すことはできません。唯一の戦争被爆国の政府としてトランプ氏の発言に強く抗議し、撤回を求めるべきです。

私たち健和会は創立以来「平和があってこそその医療・介護」という理念の下、各種の平和運動を行ってきました。今後とも核兵器のない平和な社会の実現に向けてよりいっそう努力します。

以上